お花が いっぱい 大好きが いっぱい

幼稚園だより

荒川区立日暮里幼稚園 令和3年度4月号 園長 勝山 典昭



ご入園、ご進級 おめでとうございます

園長 勝山 典昭

園庭の草花が芽吹く季節とともに子どもたちの新しい園生活が始まりました。 ご入園、ご進級おめでとうございます。

春は出会いと別れの季節。

これまで園をリードしてきた年長組21名が晴れて小学1年生に。 かわって新入園児20名が入園、年長ぶどう組22名、年中みかん組 18名、合わせて60名で新年度をスタートしました。



園児一人一人を優しい笑顔で包んで見守ってくれていました

柳田敏惠園長先生がご退職されました。

多様性と変化に富んだ今の時代をたくましく生き抜く健やかな園児の育成をめざして "わになりのびてく幼稚園"の創造的な経営に専念されました。

「子どもたちは明るく素直です。先生方はとてもがんばり屋で一人一人を大切にしていま す」そう言って園経営を託されました。

私はひぐらし小学校長と日暮里幼稚園長兼任。

3歳から12歳の成長を見守り続けられることに感謝して

60名+522名の子どもたちの幸せと健やかな成長のために 教職員とともにがんばります。

























日暮里幼稚園の教育目標

人権尊重の精神に基づき、生涯学習の基盤と社会の変化にたくましく 生きる力を培い、心身ともに健康で心豊かな幼児の育成を目指す。

げんきで なかよく かしこい 子ども

4月の保育のねらい

・登園を楽しみにし、教師に親しみをもつ。 【年少組】

・園生活のリズムや楽しい環境に慣れ、安心して過ごす。

・園の遊具や用具に興味をもって遊ぶ。

【年中組】 ・進級したことを喜び、気の合った友達と好きな遊びを楽しむ。

・教師と触れ合い、親しみをもつ。

・進級の喜びを味わい、意欲をもって園生活や遊びに取り組む。 【年長組】

・友達と一緒に興味のあることに関わって遊ぶことを楽しむ。

・春の自然に興味をもち、親しんで遊ぶ。